

Fecha: 08-07-2024

Medio: Hoy x Hoy Concepción Supl.: Hoy x Hoy Concepción Tipo: Noticia general

Título: Vestidos de delivery vendían marihuana cerca de la UdeC

Pág.: 4 Cm2: 153,2 VPE: \$ 94.068

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: Sin Datos
Sin Datos
No Definida

## Vestidos de delivery vendían marihuana cerca de la UdeC

La PDI detuvo a seis sujetos, dos de los cuales son de nacionalidad extranjera.

## Redacción

urante la mañana de este domingo funcionarios de Brigada Antinarcótico y Contra el Crimen Organizado (Brianco) de la Policía de Investigaciones (PDI), detuvo a seis sujetos que vendían droga en los alrededores de la Universidad de Concepción.

Según informó la policía, se trata de seis detenidos, quienes vestidos de repartidores se dedicaban a la venta de marihuana en los alrededores de la casa de estudios.



La droga incautada está avaluada en \$6,5 millones.

El jefe de la Brianco Concepción, subprefecto Antonio Jeldres, señaló que "dos de los sujetos utilizaban la vestimenta de repartidores de aplicaciones para pasar inadvertidos y comercializar las sustancias prohibidas a domicilio".

[eldres informó que en el

procedimientos se incautaron más de 1.312 dosis de cannabis, avaluadas en más de \$6.500.000.

En el operativo también se logró incautar dinero en efectivo y otras evidencias de interés criminalístico.

Respecto a los detenidos, la Policía de Investigaciones informó que cuatro de ellos son de nacionalidad chilena y los otros dos de nacionalidad extranjera, quienes quedaron a disposición del Juzgado de Garantía de Concepción, donde, luego de su control, quedaron con medidas cautelares.

